
 
 

Liebe Eltern,                Leipzig, 11.05.2017 
 

Das Schuljahr geht in die letzte Etappe und für uns neben den alltäglichen Herausforde-
rungen kommt der Umzug ins neue Gebäude immer näher. In der nächsten Zeit werden 
wir einige Informationen diesbezüglich veröffentlichen. Bitte schauen Sie regelmäßig auf 
unserer Homepage vorbei. 
Am Anfang möchte ich auf eine besonders erfreuliche Neuerung hinweisen. Der von 
Schülern, Eltern und Lehrern vorgeschlagene neue Schulname ist vom Stadtrat bestätigt 
worden. Mit Beginn des neuen Schuljahres dürfen wir uns „Goethe-Gymnasium“ nennen. 
Ich danke allen, die mit viel Engagement dazu beigetragen haben, dass wir diesen Na-
men bekommen. 
In den Sommerferien werden die Lehrer gemeinsam mit Hausmeister und Schulsachbe-
arbeiterin in unserem jetzigen Schulhaus in der Löbauer Straße alles einpacken. Dann 
rollen die Umzugswagen und wir richten uns in den neuen Gebäuden in der Gorkistraße 
ein. Dort stehen uns vier Gebäude zur Verfügung. Ganz vereinfacht haben diese folgende 
Schwerpunkte der Nutzung: 
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Da seit Montag dieser Woche die entsprechenden Fristen abgelaufen sind, kann ich Sie 
nun auch über die Beschlüsse der Schulkonferenz informieren. Ab August wechseln ver-
schiedene Anbieter: Die Mittagsversorgung übernimmt die Firma Apetito, die Schüler-
spinde stellt die Firma Astra und die Schulfotografie erfolgt durch Monteverdi Medien. 
Damit werden Veränderungen in der Vertragsgestaltung auf Sie zukommen. Wir haben 
die Firmen GfB und Mietra gebeten, Ihnen unbürokratisch entgegen zu kommen. 
Wir planen gerade für den 16. August ein Einzugsfest für alle Schüler, Eltern und Lehrer 
unserer Schule. Unterstützt von Partnern soll ein fröhlicher Nachmittag das Lehren und 
Lernen am neuen Schulstandort mit eröffnen. Von Schülern, Eltern und Lehrern gingen 
schon viele Ideen ein, die die Arbeitsgruppe Schulfest für ihre Planungen nutzt. Am 01. 
Juni trifft sich diese Gruppe wieder. Wer noch Unterstützung zu bieten hat, kann sich gern 
an Frau Pohlhaus (Lehrerin), Frau Didt (Elternsprecherin) oder an mich wenden. 
Eine weitere Neuerung im neuen Schuljahr wird darin bestehen, dass wir in unseren neu-
en Gebäuden Schüler des Brockhaus-Gymnasiums zu Gast haben. Da am Standort Kie-
ler Straße Sanierungsarbeiten anstehen, lernen die Brockhaus-Schüler der Klassenstufen 
11 und 12 dann für ein Jahr bei uns. Da wir über genügend Platz verfügen und seit Jah-
ren beide Schulen gut zusammenarbeiten, wird es sicher ein angenehmes Miteinander. 
Ich wünsche allen Schülern und Lehrern viel Kraft, Ausdauer und Erfolg für die letzten 
Schulwochen. Ihnen, liebe Eltern, danke ich für die Unterstützung, die Sie Ihren Kindern 
und damit der Arbeit unserer Schule geben. Bitte kommen Sie auch zukünftig mit Fragen 
oder Anregungen auf uns zu. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Ihr   Mario Coccejus 
 


